

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan dari pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, yaitu harga diri orangtua dengan anak tunagrahita ringan di Yayasan Pendidikan SLB-C Putra Asih Kota Kediri. Mengacu pada fokus penelitian, maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Harga Diri Orangtua Dengan Anak Tunagrahita Ringan Di Yayasan Pendidikan SLB-C Putra Asih Kota Kediri.

Ibu LS, Ibu SS, Ibu MK, Ibu WJ, Ibu TH. 2 orangtua tingkat pendidikan cukup sampai SD, 3 orangtua tingkat pendidikan sampai SMA . dalam kondisi fisik 2 orang faktor keturunan, 1 orangtua di sebabkan kondisi fisik yang kurang baik, karena sakit-sakitan, kandungan lemah, 2 orangtua memiliki anak tunagrahita di sebabkan waktu usia kecil menderita sakit setep yang lumayan lama, waktu tidur sering jatuh. Dalam lingkungan keluarga ke 5 orangtua yang berbeda semua baik-baik saja, mendukung dan memberi motifasi. Dari kelima orangtua yang berbeda memiliki perasaan yang sama yaitu dalam lingkungan sosial lebih banyak yang tidak menyukai disebabkan memiliki anak yang jajat. Dari situ kelima

orangtua memiliki perasaan sedih, cemas, iri, malu dengan tetangga, saudara.

2. Aspek Yang Mempengaruhi Harga Diri Orangtua Dengan Anak Tunagrahita Ringan Di Yayasan Pendidikan SLB-C Putra Asih Kota Kediri.

Dari kelima orangtua Ibu LS, Ibu SS, Ibu MK, Ibu WJ, Ibu TH yang berbeda, memiliki kesamaan yaitu dalam aspek kekuasaan kurang menanggapi apa kata orang demi menjaga emosi agar tidak berbuat kesalahan pada orang lain, kalau di masyarakat bisa nerima selagi tidak berbuat kesalahan. Namun di lihat dari keberartian yang di dapat Ibu LS ini sering mendapat bantuan dari orang-orang seperti RT, RW, Kepala Desa, tetapi dalam virtue selalu menjaga sikapnya, tidak pernah mencari kesalahan pada orang lain. Disisilain kelima orangtua menginginkan anaknya normal seperti anak yang lain, namun orangtua hanya bisa pasrah dengan semua keadaan yang ada saat ini. kelima orangtua juga menjaga emosinya saat di luar rumah, agar tidak terpancing oleh pembicaraan orang lain yang tidak menyukainya. Selain itu ke lima orangtua jugua mendapatkan simpati pada orang lain yang menyukainya, separti RT, Kepala Desa.

3. Kesulitan Yang Dialami Orangtua Dalam Mendidik Anak Tunagrahita Ringan Di Yayasan Pendidikan SLB-C Putra Asih Kediri.

Namun dari kelima orangtua yang berbeda yaitu Ibu LS, Ibu SS, Ibu MK, Ibu WJ, Ibu TH, memiliki kesamaan bahwa merasakan kesulitan jika

jika memanggil anaknya lama dalam merespon, kesulitan harus pakek apa mengajari anaknya berbagai cara, berbagai metode belajar tetap saja tidak bisa mengerti. Kesulitan untuk menenangkan anaknya jika menangis dan emosi berat, kesulitan untuk berkomunikasi dengan anaknya, karena di ajak ngobrol itu jawabnya tidak benar, jawabannya ngelantur kemana-kemana.

## **B. SARAN**

### **1. Saran bagi Subyek Penelitian**

Saran buat keluarga hendaknya tidak menanamkan sikap malu terhadap orang lain dengan kekurangan pada anaknya, hendaknya di syukuri dan di terima dan selalu menyayanginya sampai maut memisahkan. Karena itu semua adalah anugrah yang diberikan allah untuk keluarga ibu, agar ibu lebih sabar lagi untuk mengasuh anaknya.

### **2. Saran bagi Lembaga Yayasan Pendidikan SLB-C Putra Asih Kediri**

Agar selalu sabar dalam mengajar siswa-siswi yang menempuh pendidikan di SLB, yang terlebih dominan. Agar melengkapi fasilitas yang belum ada di SLB, supaya sekolah SLB memiliki fasilitas yang lengkap dan menjadi sekolah yang terbaik di kota kediri, dan yang paling terpenting Sekolah SLB seharusnya setiap tahunnya melakukan tes IQ buat siswa-siswi agar mengetahui IQ selama mengikuti pembelajaran di SLB dan mengetahui perkembangan siswa-siswi.

### 3. Bagi Peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya apabila tertarik untuk melakukan penelitian yang serupa, hendaknya menggali lebih dalam lagi, harus lebih kreatif untuk merancang judul yang lebih bagus dan lebih sempurna lagi.